

山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.4.25 山北小学校だより第2号 文責 平川尚子

ありがとうございました。 授業参観・PTA総会・学級懇談会

4月15日(土)に、はじめての授業参観・PTA総会・学級懇談会を行いました。時折、雨が降る天気でしたが、多くの保護者にご参加頂き、無事に終了することができました。子どもたちは、進級し、新しい教室でいきいきと学習していました。

1年生も、上手に自分の名前を書き、元気に校歌を歌っていました。他の学年も昨年度より、少し成長した姿を見せてくれたのではないかと思います。

PTA総会では、始業式の時に話した本年度の合言葉「ゆめ」「思いやり」「挑戦」について、保護者の方にも説明させていただきました。元気に、「ゆめ」をもち、それを叶えるために「挑戦」し続けて、成長してほしいです。友達を「思いやる」美しい心をもって、楽しい山北小学校にしていきたいという私の願いを話しました。保護者の方とも力を合わせて、子どもたちのために共に頑張れたらと思います。よろしくお願ひします。



4月20日(木)に、1年生を迎える会を実施しました。天気に恵まれ、汗ばむ気候の中、各学年からの発表があり、盛り上がりいました。各学年の出し物は、以下の通りです。

- 2年…山北小学校の○×クイズ
- 3年…誕生日の歌の発表
- 4年…山北の地域についての○×クイズ
- 5年…猛獣狩りにいこうよ
- 6年…先生方クイズ
- 1年…自己紹介

1年生は、自分の名前と好きな物を発表しました。元気に発表してくれました。春の温かい日差しと同じくらい、温かい雰囲気の交流会ができました。緑の中で楽しい時間を過ごすことができました。

自分で守ろう！自分の命

4月21日(金)の業間の時間に防災についての話をしました。7年前の熊本地震を忘れず、防災の知識をもち、自分で命を守る行動ができるように話しました。

問題を6問出しましたが、子どもたちはしっかりと聞いて考えて、避難等についての考えを発表していました。

室内で地震がおきたら、机の下に入る。屋外だったら、ブロック塀やがけから離れる。避難する時の約束「押さない」「走らない」「しゃべらない」「戻らない」などを確認しました。学習することで、いざという時に落ち着いて行動できるようになると思います。ご家庭でも避難場所の確認等をお願いします。

